



09 de Julio de 2018  
DC/54/2018

## CONVOCA CEDHNL A PARTICIPAR EN EL SÉPTIMO CONCURSO DE FOTOGRAFÍA

---

Con el fin de impulsar la creatividad y promover los derechos humanos, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, convoca a las y los neoloneses a participar en el **Séptimo Concurso de Fotografía “Por los Derechos Humanos de las Personas en Situación de Migración”**.

La Presidenta de dicho Organismo, Sofía Velasco Becerra precisó que en este concurso que organizan en coordinación con la Facultad de Artes Visuales de la Universidad Autónoma de Nuevo León, podrán participar personas que tengan 16 años cumplidos en adelante.

“Cada participante puede presentar hasta 3 fotografías en las que reflejen el tema del certamen que son los derechos humanos de las personas migrantes, las cuales deberán ser inéditas y no se aceptarán las que hayan sido modificadas digitalmente”, detalló.

Velasco Becerra, añadió que esta convocatoria entró en vigor el pasado 2 de julio, por lo que los interesados deberán traer sus trabajos hasta el 26 de octubre, a las oficinas de la Comisión Estatal, que se encuentran en avenida Cuauhtémoc No. 335 Norte, en el Centro de Monterrey, en un horario de 8:00 a 16:00 horas.

“El objetivo de este concurso es la difusión y promoción de los derechos humanos, queremos que más personas conozcan de estos temas y también impulsar la creatividad”, expuso.



Agregó que las personas interesadas pueden consultar las bases del certamen, en su portal oficial [www.cedhnl.org.mx](http://www.cedhnl.org.mx) o bien, en el teléfono 83458968 ext. 125.

“Habrá premios para los primeros tres lugares y los resultados se darán a conocer el 5 de noviembre”, concluyó.